

修了者の活躍事例

再就職のための公共職業訓練
ポリテクセンター千葉

らしく、はたらく、ともに/
JEED

1 手先を使う職人から未経験のIT分野へ！

以前は靴修理職人として、靴の修理や鞄や時計のメンテナンスを約12年間行っていました。職業訓練のことはハローワークで知りました。他の訓練校と比べてカリキュラムが充実していて、合同求人企業説明会があるポリテクセンター千葉の生産システム・ネットワーク技術科に魅力を感じ、受講しました。

前職とは全く異なり全てが未経験で、授業についていくのに苦労しましたが、講師やクラスメイトにサポートしてもらいながら学ぶことができました。また、同じ志を持つ仲間と学べるので、モチベーションを保ちやすい環境でした。

今の会社は、ポリテクセンター千葉の合同求人企業説明会で、同じ科の修了者から直接話を聞きました。年齢が近いポリテクセンター修了者が複数在籍していることが就職の決め手となり、今に至ります。

2 ポリテクセンターで学んだことが今の仕事に役立っています！

現在は、コンビニエンスストアのネットワークや光回線の監視、障害発生時の対応をしています。障害発生時に故障箇所を切り分け、各所に対応依頼をしています。

ネットワークの実習でルータやスイッチ、ハブの実機を実際に触った経験が、今の業務に役立っています。機器のメーカーが異なっていても実機を触った経験があるので、なぜネットワークが繋がらないかの考え方や、コマンドが違っても対応をイメージすることができています。

また、訓練で学んだ専門用語や知識も役に立っています。作業員との会話で、当たり前に出てくる専門用語に苦戦することがまだあります。

3 まず一通り業務をこなし、教える立場になりたい！

全く異業種、未経験からのスタートでしたが、この会社は周りのサポートが手厚く、分からないことが聞きやすい環境がとても心強いです。ネットワーク保守は24時間体制で入社前は不安に思っていましたが、シフト制で、前職より休みが取りやすいことも良かったです。先輩方のアドバイスでこの仕事に挑戦して本当に良かったです。

まずは、今の業務を一通りこなせるようになることが目標です。そして今後は、設計や構築に携わり、教える立場になりたいです。現状維持ではなく、前に前に進むためにこれからも勉強を続けていきたいです。

グローバルコムサービス株式会社（東京都中央区）現在 ポリテクセンター千葉修了者 10 名が活躍

平成10年創業。ICTインフラネットワークのスペシャリスト集団として、多種多様なお客様のご要望から必要不可欠となるサービスを多数用意し、コンサルティングから、設計、および構築まで技術と実績に裏付けられた最適なソリューションを提供します。また、様々な要因によるICTインフラの障害に対しても、BCP対策を施した自社保守センタにより、24時間365日、万全の体制で、障害検知、お客様連絡、ベンダー手配、オンライン故障対応サービスまでノンストップで対応します。

（事業内容）情報通信システムに関する企画・設計・構築・保守・運用・ヘルプデスクなど

グローバルコムサービス株式会社

30代男性 Nさん

靴修理職人（正社員）

▶ネットワーク保守
(正社員)

生産システム・
ネットワーク技術科

令和7年4月修了（7か月訓練）



就職先企業から

採用者の声  保守部門 稲江 祐 様

弊社は、ポリテクセンター修了者が複数活躍しています。

ポリテクセンター修了者は、全くの未経験者に比べて、仕事に対する姿勢が前向きで、実習で実機に触れている分、職務に必要な知識・技能が身に付いていると思います。

特に、専門用語や基礎的な技能が既に身に付いているので、全く未経験の方に比べてアドバンテージがあり、OJTでの習熟が早いです。これからもポリテクセンター修了者を積極的に採用したいです。



取材時期：令和7年10月